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Wir freuen uns sehr, dass ihr an der Umfrage teilgenommen habt! Eure 
Antworten und Wünsche zu eurer Freizeit in der Bahnstadt sind wertvoll und 
hier zusammengefasst. 
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168 Jugendliche von 11 bis 18 Jahren aus der Bahnstadt.

Ein sehr großer Teil von euch besucht ein Gymnasium (81,5 Prozent). 

Über die Hälfte von euch ist zwischen 11 und 13 Jahren. 

Wer hat mitgemacht? 



Das macht ihr am liebsten in eurer Freizeit: 
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1     Sport treiben (ungefähr 80 Prozent)

2     Mit Freundinnen und Freunden treffen (ungefähr 80 Prozent)

3 Medien nutzen. Zum Beispiel Musik hören, Computerspiele 

spielen, chatten und fernsehen (ungefähr 65 Prozent) 

Ihr trefft euch häufig zu Hause. 

Draußen trefft ihr euch vor allem auf öffentlichen Plätzen oder Sportplätzen. 



Viele von euch sind Mitglied in einem Verein

Die meisten befragten Jugendlichen sind Mitglied in einem Verein (fast 70 

Prozent).

Jugendliche von 11 bis 13 Jahren sind häufiger in einem Verein als ältere 

Jugendliche im Alter zwischen 14 und 18 Jahren. 
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So findet ihr die Spiel- und Freizeitangebote in der 
Bahnstadt: 

Fast die Hälfte der Jugendlichen findet die Angebote in der Bahnstadt sehr gut 

oder gut. 

Ein Drittel der Jugendlichen findet die Angebote aber nur mittelmäßig.

Jüngeren Jugendlichen gefallen die Spiel- und Freizeitangebote besser als älteren. 

Jungs gefallen die Angebote besser als Mädchen. 
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Für einen Wunsch-Jugendtreff wünscht ihr euch: 

Drinnen: 

− Chill-Area: Ein Bereich, um mit 

Freundinnen und Freunden abzuhängen 

− Turnhalle

− Partyraum

− Werkstatt zum Malen, Zeichnen, 

Holzarbeiten, …

− Computer-Raum  

Draußen: 

− Trampolin

− Tischtennisplatten

− Parkour-Anlage (ein Bereich, in dem 

verschiedene Hindernisse überwunden 

werden können)

− Kletterwand 

− Outdoor Sportgeräte 
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